



Koishikawa Weekly

6月4日号

学校行事・部活動等、活発な活動をしている生徒の様子を紹介します

華道部 高校生花いけバトル全国選抜大会 第3位！！ 5/31

結団式 5/29



9月の行事週間に向けた結団式が行われました。赤・青・白・緑の「団 T」を着て、全校生徒が集まりました。今年の総合テーマは「君が思い出をくれたから」です。



岐阜県で開催された第5回高校生花いけバトル全国選抜大会に華道部が出場しました。2月の全国大会で優勝した本校はじめ、各地区から15校が選抜された中で、日ごろの力を発揮しました

予備大も始まりました

後期生の予備大も始まりました。日々放課後に熱戦が繰り広げられます。予備大とは「予備体育大会」の略でここでの結果が体育祭の得点にも反映されます。

ロケット班壮行会
5/30



紫友同窓会ははじめ支援いただいた方々を招いて壮行会を開催し、部員がプレゼンテーション等を行いました。

授業等の様子

5年 小石川
フィロソフィーV



5年 Adv.生物
豚の内臓の解剖実験
(先生が説明しているところ)



小学生対象
電子顕微鏡でミクロの世界を
見よう
5/29



柔道場・剣道場
冷房設置工事中です

